

令和 6 年度 自ら学び 自ら考え 自ら行動する子を育てる



松林小だより

令和6年 4月10日

第1号

茅ヶ崎市立松林小学校 校長 平木 恵美

入学・進級

おめでとうございます



満開の桜の花のもと、令和6年度がスタートしました。一つ学年が進級した子どもたちは、新しいクラスの仲間や先生との出会いに緊張しながらも期待に胸膨らませて登校してきたことと思います。今年度は、児童数873名、32学級でスタートしました。

始業式の日、目をキラキラさせながら登校する子どもたちに、「今日の出会いを大切にしましょう。」という話をしました。そして、今年度どんなことができるようになりたいか目標を立て、その目標を種になぞらえ、植物が種から発芽し花を咲かせるように、蒔いた種を松林小学校という土壌の中で学びという水や肥料を受け取りながら、花を咲かせられるよう頑張っていきましょう。というお話をしました。3月に、または6年間かけてそれぞれの花を咲かせてほしいと思っています。

また、9日の入学式には、150名の新入生を迎えました。体育館に集まった新入生は、小さいながらも、お話をしっかり聞こうとする姿に頼もしさを感じました。6年間かけて、大きく成長していく姿が今から楽しみです。

さて、新年度がはじまり、新しい環境の中で喜びとともに緊張や不安もあり、ご家庭でいろいろな表情を見せることがあるかと思います。学校では、担任はじめ教職員一同、一日も早く安心して登校できるように、まずは笑顔で一人ひとりを温かく迎えていきたいと思っています。そして、児童一人ひとりの安全が守られ、安心した気持ちで日々の学びができることを目指し、職員一同全力を尽くして参ります。ご不明、ご不安なことがあった時はいつでもお声をかけてください。

今年度の本校の教育目標は次の通りです。

■学校教育目標

自ら学び、自ら考え、自ら行動する子を育てる

■こんな子どもに育てていきます

- 学習習慣・生活習慣を身に付け、主体的に学び行動する子
- 人とのかかわりを大切にし、思いやりをもって行動する子
- 自然環境・体験を通して感動できる感性豊かな子

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様と、よりよい連携を図らせていただくことを願っております。本校の教育活動にご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願い致します。